

Goblog

Operasi Libas Lodaya 2024 Polres Sukabumi Upaya Perketat Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Jun 6, 2024 - 09:32



Operasi Libas Lodaya 2024 Polres Sukabumi Memastikan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menegaskan kesiapan Polres dalam menggelar Operasi Libas Lodaya 2024, yang bertujuan untuk menekan angka kejahatan jalanan di wilayah tersebut. Dalam konferensi pers yang diadakan hari ini, AKBP Tony Prasetyo menyoroti pentingnya langkah proaktif untuk mengatasi meningkatnya kasus curas, curat, curanmor, dan kejahatan bersenjata. Kamis (06/06/2024).

"Operasi Libas Lodaya 2024 merupakan langkah strategis kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Sukabumi. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan rasa aman bagi seluruh lapisan masyarakat," ungkap AKBP Tony Prasetyo.

Humas Polres Sukabumi telah merumuskan serangkaian tugas yang akan dilaksanakan selama operasi berlangsung. Salah satu fokus utama adalah meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya operasi tersebut. Melalui kampanye penyuluhan dan sosialisasi yang efektif, diharapkan masyarakat dapat memahami tujuan dari Operasi Libas Lodaya 2024.

Selain itu, Humas Polres Sukabumi juga akan memperkuat hubungan dengan media lokal, regional, dan nasional untuk memastikan liputan yang mendukung dan akurat terkait operasi. Hal ini sejalan dengan upaya memastikan informasi yang disampaikan kepada masyarakat selalu jelas, akurat, dan tepat waktu.

"Saat ini, kami sedang mempersiapkan berbagai strategi komunikasi dan edukasi yang akan diluncurkan selama pelaksanaan Operasi Libas Lodaya 2024. Kami berharap dapat memperoleh dukungan penuh dari masyarakat dalam upaya menekan angka kejahatan jalanan di wilayah ini," tambah AKBP Tony Prasetyo.

Operasi Libas Lodaya 2024 juga akan menekankan pentingnya kolaborasi antara kepolisian, TNI, instansi pemerintah, tokoh masyarakat, dan organisasi masyarakat. Dengan kerjasama yang solid, diharapkan efektivitas dalam penanganan kejahatan jalanan dapat meningkat secara signifikan.

Dengan komitmen kuat dari Polres Sukabumi dan dukungan penuh dari masyarakat, Operasi Libas Lodaya 2024 diharapkan dapat mencapai hasil yang maksimal dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.